



Niederschrift

über die am Donnerstag, 1. Oktober 2015, stattgefundene Gemeindevertretungssitzung im Gemeindeamt Schnepfau

- Beginn:** 20:00 Uhr
- Anwesende:** Bürgermeister Ing. Robert Meusburger
Vizebürgermeister Kurt Heim MSc
Gemeinderat Alexander Beer
GV Erika Beer
GV Karl-Heinz Gasser
GV Horst Baurenhas
GV Werner Moosbrugger
GV Manfred Beer
GV Josef Moosmann

Tagesordnung

1. Eröffnung und Begrüßung durch den Bürgermeister, Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 20.08.2015
3. Vorstellung des Kommunalgebäudeausweises durch Dietmar Lenz (Umweltverband) und Beschlussfassung
4. Vorstellung Gemeindesekretär Simon Marte
5. Berichte
 - a) Bauausschuss
 - b) Gemeindevorstand
 - c) Bürgermeister
6. Beschlussfassung zu einer Vorrichtung für Kirchen- bzw. Vereinefahnen auf der GST NR 2316 (Gemeindebesitz)
7. Beschlussfassung zur Planungsvergabe für das Feuerwehrhaus an Architekturbüro Kaufmann
8. Bestellung eines Flüchtlingsbeauftragten
9. Allfälliges

1. Eröffnung und Begrüßung durch den Bürgermeister, Feststellung der Beschlussfähigkeit

Bürgermeister Ing. Robert Meusburger eröffnet um 20.00 h die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und Zuhörer und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Ein besonderer Gruß gilt Dietmar Lenz und Simon Marte.

2. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 20.08.2015

Gegen die Abfassung des Protokolls werden keine Einwände erhoben; das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

3. Vorstellung des Kommunalgebäudeausweises durch Dietmar Lenz (Umweltverband) und Beschlussfassung

Dietmar Lenz referiert über nachhaltiges Bauen und den Kommunalgebäudeausweis. Die einzelnen Kriterien für den KGA werden vorgestellt. Es finden derzeit Diskussionen dahingehend statt, daß auch KGAs bei minder beheizten öffentlichen Gebäuden wie beispielsweise Feuerwehrhäuser von der Förderstelle entsprechend lukriert werden. Dann wäre eine Erhöhung der Förderung um bis zu 4% der Errichtungskosten möglich. Der Umweltverband bietet an, den gesamten Prozess beim Bau des Feuerwehrhauses zu koordinieren.

Bei der Diskussion stellt sich heraus, dass zuerst noch Gespräche mit Betroffenen (Gemeinde Bezau, Architekturbüro Kaufmann) geführt werden sollen. Der Beschluss wird vertagt.

4. Vorstellung Gemeindegeschäftsführer Simon Marte

Simon Marte aus Hirschau stellt sich als neuer Gemeindegeschäftsführer vor. Er erklärt seine Ausbildung und seine berufliche Laufbahn. Der Bürgermeister ist überzeugt, dass ein voll qualifizierter und freundlicher Mitarbeiter gefunden wurde.

5. Berichte

a) Bauausschuss

Das Protokoll der Sitzung vom 4. September 2015 wird verlesen.

b) Gemeindevorstand

Die Protokolle der Vorstandssitzungen vom 20. August und 15. September 2015 werden vom Bürgermeister verlesen.

c) Bürgermeister

20.08. Gemeindevertretungssitzung + Vorstand

01.09. Helmut Sepp Besprechung Gemeindegeschäftsführer

01.09. Schwarzach Besprechung Architekturbüro

02.09. Seminar Rechtsinformationssystem

02.09. Verhandlung Steinbruch – Deponierung Kiesbrechschlamm

04.09. Witus-Gemeinden – soziale Projekte „Willkommenskultur“ und „Netzwerk mehr Sprache.“

04.09. Bauausschuss

10.-13.09. Wien Gemeindegeschäftstag

14.09. Simon Marte Gespräch, Bauabnahme Michael Ennemoser

15.09. Bürgermeisterforum

- 17.09. Besprechung mit Raumplanung,
- 18.09. ARA Vorstand
- 22.09. Grenzverhandlung Viehweide bezüglich Bachverlegung
- 24.09. Besprechung mit Michael Gasser von Ingenieurbüro Ruthardt & Gasser
- 24.09. Wegwartetreffen in Schnepfau
- 25.09. Regio Vollversammlung in Schoppernau
- 28.09. Besprechung mit Straßenbauamt
- 01.10. Bauabnahme Josef und Silvio Moosbrugger

6. Beschlussfassung zu einer Vorrichtung für Kirchen- bzw. Vereinfahren auf der GST NR 2316 (Gemeindebesitz)

Die Zustimmung zur Errichtung der Vorrichtung an bzw. vor der Kirche wird einstimmig beschlossen.

7. Beschlussfassung zur Planungsvergabe für das Feuerwehrhaus an Architekturbüro Kaufmann

Die Ausführungsplanung und die örtliche Bauaufsicht wird einstimmig an das Planungsbüro Hermann Kaufmann vergeben.

8. Bestellung eines Flüchtlingsbeauftragten

Als Flüchtlingsbeauftragter wird Manfred Beer bestellt.

9. Allfälliges

Der Wasserschacht bei Martin Ennemoser wird repariert.

Die Gemeindevertretung ist der Meinung, dass in Schnepfau keine Trachtenförderung, wie dies in anderen Gemeinden der Fall ist, eingeführt werden soll.

Es wird kein neuer Ortsschätzer bestimmt, da diese Schätzungen keine vernünftige Grundlage für einen evtl. Verkauf oder Ähnliches bilden. In diesen konkreten Fällen würde es Sinn machen, eine Schätzung bei einem gerichtlich beeideten Sachverständigen einzuholen.

Witus wird heuer Kugeln als Adventschmuck verwenden. Witus macht derzeit einen Spendenaufruf für Herrenbekleidung. In Schnepfau kann die Kleidung am 10.10. (im Rahmen der Problemstoffsammlung) beim Bauhof und am 12.10. beim Gemeindeamt abgegeben werden.

Ende der Sitzung: 22:55 Uhr

Kurt Heim MSc
Schriftführer

Ing. Robert Meusburger
Bürgermeister